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Aos 11 (onze) dias do mês de junho de 2013 (dois mil e treze), reuniram-se, em caráter ordinário, na 1 

Sala de Reuniões do sexto andar da sede das Secretarias de Obras e Viação e do Urbanismo 2 

Municipal, às dezoito horas e trinta minutos, os membros do Conselho Municipal de Desenvolvimento 3 

Urbano Ambiental (CMDUA). Estavam presentes: Anadir Lourdes Alba, titular da Região de Gestão de 4 

Planejamento 6 (RGP 6), vice-presidente, e presidindo a reunião; Rogério Gustavo de Los Santos, 5 

primeiro suplente do Departamento Municipal de Habitação (DEMHAB); Julio Cesar Miranda, titular da 6 

Empresa Pública de Transporte e Circulação (EPTC); Jussara Pires, primeira suplente da Fundação 7 

Estadual de Planejamento Metropolitano e Regional (METROPLAN); Marília Schmidt Barum, titular 8 

suplente do Gabinete do Prefeito (GP); Breno Ribeiro, titular da Secretaria Municipal de Urbanismo 9 

(SMURB); René de Souza, titular da Secretaria Municipal de Gestão e Acompanhamento estratégico 10 

(SMGAE); Luciano Cé, primeiro suplente da Secretaria Municipal de Obras e Viação (SMOV); Pedro 11 

Alberto da Silva Souza, titular da Secretaria Municipal de Meio Ambiente (SMAM); Fabiana Figueiró, 12 

titular da associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental (ABES); José Euclésio dos 13 

Santos, titular da Associação Gaúcha de Direito Imobiliário Empresarial (AGADIE); Dino Damiani 14 

Neto, primeiro suplente da Associação Riograndense dos Escritórios de Arquitetura (AREA); Anelise 15 

Cancelli, primeira suplente do Instituto Urbano Ambiental (IUA); José Luiz Seabra Domingues, titular 16 

da Ordem dos Advogados do Brasil do Rio Grande do Sul (OAB/RS); Jorge Larré, primeiro suplente do 17 

Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias da Construção Civil de Porto Alegre (STICC); Diogo 18 

Schiaffino, titular da Sociedade de Engenharia do Rio Grande do Sul (SERGS); Ibirá Santos Lucas, 19 

primeiro suplente, e Raul Jakubaszko, segundo suplente da Região de Gestão de Planejamento Um 20 

(RGP 1); Osório Queiroz Junior, titular da Região de Gestão de Planejamento Dois (RGP 2); Luis 21 

Carlos Pires dos Santos, titular da Região de Gestão de Planejamento Três (RGP 3); Ricardo 22 

Angelini, titular da Região de Gestão de Planejamento Cinco (RGP 5); José Ronaldo Leite Silva, 23 

primeiro suplente da Região de Gestão de Planejamento Seis (RGP 6);  Altayr Barison, titular, e 24 

Eduíno de Mattos, primeiro suplente da Região de Gestão de Planejamento Sete (RGP 7); Rosane de 25 

Marco, titular, e Dalcina Vargas, primeira suplente da Região de Gestão de Planejamento Oito (RGP 26 

8); Alceu da Rosa Silva, titular, e Heverson Luis Vilar da Cunha, segundo suplente da Temática do 27 

Orçamento Participativo Organização da Cidade Desenvolvimento Urbano Ambiental (OCDUA), e Ana 28 

Paula Tomasi, Secretária Executiva e relatora dos trabalhos. Vice-Presidente Anadir fez a abertura da 29 

sessão e deu início à Votação da Ata. Não foram sugeridas alterações. A ata 2551 foi colocada em 30 

votação e foi aprovada por unanimidade. Ata Aprovada. Presidente deu início às Comunicações. 31 

Conselheiro Euclésio (AGADIE) informou que enviou memorando a diversas autoridades, envolvendo 32 

legislativo e executivo do Município, solicitando providências face falta de cobertura e abrigo em parada 33 

de ônibus em frente ao Hospital de Pronto Socorro. Disse que o assunto recebeu a atenção do Vice-34 

Prefeito e acredita que até o dia vinte possa haver providencias. Solicitou a colaboração dos 35 

conselheiros para sugestões para forma de encaminhar regulamentação do serviço de estacionamento 36 

da capital. Referiu custos abusivos, exemplificou a cobrança de vinte reais por uma hora e quinze 37 

minutos de estacionamento, e vinte e quatro reais por duas horas. Salientou que a falta de 38 

regulamentação oportuniza a cobrança abusiva. Deu detalhes. Presidente Anadir (RGP 6) informou que 39 

o CMDUA tem a atribuição de propor projetos de lei que entenda relevantes. Conselheiro Eduíno (RGP 40 

7) informou que o Fórum da Região Sete instituiu comissão para tratar da questão do presídio da 41 

capital, disse que a situação do atual presídio está comprometida por diferentes aspectos estruturais. 42 

Solicitou a votação no CMDUA de uma moção de apoio à comissão, que pleiteará área do presídio à 43 

capital, como forma de reordenar a região do grande partenon. Solicitou que a Secretaria Executiva 44 

redigisse ofício. Conselheiro Osório (RGP 2) opinou necessário haver a apresentação do texto 45 

previamente à votação. Conselheiro Ronaldo (RGP 6) confirmou que na próxima segunda-feira seria 46 

feita a reunião do fórum 6, informou local e pauta, “BRT Zona Sul e Linhas Alimentadoras” e outros 47 

temas relativos à mobilidade urbana. Informou que a EPTC confirmou presença, disse que a reunião é 48 

aberta e convidou os interessados e estendeu o convite aos conselheiros e delegados das Regiões 5 e 49 

8. Conselheiro Jakubaszko (RGP 1) informou que o evento realizado no sábado à noite no parque da 50 

Redenção foi bom e melhor em relação ao ano anterior. Falou da importância de a comunidade ocupar 51 

as áreas públicas de parques. Informou que fez apelo a autoridades municipais para a colocação de 52 

cobertura sobre a parada de ônibus em frente ao Pronto Socorro. Opinou importante o tema do presídio 53 

apontado pelo conselheiro Eduíno. Informou sobre notícia divulgada em jornal, sobre viaduto e 54 
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questionou se o projeto da avenida Edvaldo Pereira Paiva tramitou pelo CMDUA. Disse que a discussão 1 

do Gasômetro deve envolver a comunidade na discussão antes do projeto. Conselheiro Jorge (STICC) 2 

informou o falecimento súbito da presidente da Associação das Donas de Casa, Sra. Edy Maria Mussoi, 3 

referiu trabalho exemplar e prestou homenagem. Conselheiro Alceu (OCDUA) informou o tempo de 4 

existência do presídio central, não tão antigo quanto mencionado. Elogiou a dedicação e atenção do 5 

Conselheiro Euclésio para a qualificação da parada de ônibus do Hospital de Pronto Socorro. Prestou 6 

homenagem à conselheira Rosane Zottis, pela sua atuação junto ao CMDUA, opinou importante 7 

lembrar da contribuição da conselheira. Conselheira Rosane (RGP 8) opinou que a demanda por 8 

estacionamentos privados seja impulsionada pela falta de qualidade do transporte público, opinou 9 

importante dedicação na qualificação do sistema. Informou sobre congestionamento intenso ocorrido na 10 

cidade face treino de futebol da seleção brasileira no estádio beira Rio, e questionou como será quando 11 

houver os jogos de fato. Informou que na próxima reunião haveria reunião do Fórum 8. Informou que o 12 

CROP agendou reunião no mesmo dia. Criticou que haja reuniões do OP nos mesmos dias das 13 

reuniões dos Fóruns de Planejamento, disse que o Fórum 8 planeja parar os trabalhos face falta de 14 

transversalidade entre Município. Conselheiro Luis Carlos (RGP 3) concordou, informou situação 15 

similar ocorrida no Fórum 3. informou que houve reunião dos limites de bairros agendada pela Região 3 16 

e que no mesmo dia o Conselho do Orçamento Participativo realizou reunião que gerou o esvaziamento 17 

da reunião. Informou sobre a situação dos monumentos da cidade, disse que a Prefeitura também não 18 

tem equipe técnica especializada para a manutenção destes patrimônios, e que a atualmente os 19 

monumentos da cidade estão abandonados. Conselheira Anadir (RGP 6) solicitou atenção do governo 20 

à situação que preocupa a comunidade da zona sul. Disse que existe ocupação de terreno de mato no 21 

leito da avenida Wenceslau Escobar, em local onde se acredita ser reservado para o seu alargamento. 22 

Informou também que a Vila Santa Bárbara avança sobre o leito da via. Solicitou ação de fiscalização 23 

da Prefeitura. Solicitou também a fiscalização de obra na rua Armando Barbedo, com a edificação já do 24 

quinto pavimento, sem que haja registro de projeto aprovado. Informou que no dia seguinte enviaria ao 25 

representante da SMURB os endereços. Conselheiro Eduíno (RGP 7) retornou a sugestão para a 26 

aprovação de moção de apoio do CMDUA à comissão da região sete para encaminhar a integração da 27 

área do presídio ao Município de Porto alegre. Conselheira Fabiana (ABES) sugeriu o maior 28 

detalhamento da sugestão e a apresentação de texto para a avaliação qualificada. Conselheiro Alceu 29 

(OCDUA) concordou. Opinou fundamental análise prévia e referiu a importância do tema. Conselheira 30 

Anelise (IUA) informou que a redação deveria ser apresentada para os encaminhamentos. Presidente 31 

colocou em votação a proposta para que na próxima reunião a proposta de moção apresentada pela 32 

Região Sete constasse no ponto um da ordem do dia, para aprovação. A proposta foi colocada em 33 

votação e foi aprovada. Item Quatro Ponto 1 da próxima reunião: Votação da proposta de Moção. 34 

Conselheiro Jakubaszko (RGP 1) opinou importante o tema abordado pela conselheira Rosane e o 35 

Conselheiro Luisa Carlos, sobre a necessidade de maior articulação entre as instâncias de participação 36 

da Prefeitura. Disse que o OP do centro se reúne no mesmo dia das reuniões do CMDUA. Presidente 37 

Anadir solicitou à Secretária Executiva que enviasse ofício a todas as secretarias do Município, 38 

informando o calendário de agenda de reuniões dos fóruns de planejamento e solicitando que órgãos 39 

do governo não realizassem reuniões com o OP nos mesmos dias em que houvesse reuniões dos 40 

fóruns Regionais. Presidente deu início à Ordem do Dia. Item Quatro Ponto Um. PROPOSTAS DE 41 

ESTUDOS PRIORITÁRIOS. Instituição das comissões técnicas para as propostas de estudos 42 

prioritários de 2012 aprovadas na sessão do dia 04/06/2013. Conselheiro Osório (RGP 2) informou 43 

que a comissão elaborou propostas de comissões, conforme deliberado na última sessão. Disse que se 44 

procurou incluir em cada comissão a região de planejamento e a SMURB. --------------------------------------- 45 

Propostas da RGP 1: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
- Porto Alegre 2050 – Planejamento Estratégico, a cidade que queremos. Comissão proposta: RGP 1, 
SMURB, IUA, GP, e IAB. A proposta foi colocada em votação e foi aprovada. Comissão Técnica Instituída.--  
- Revitalização das Radiais Históricas de Porto Alegre, resgate histórico cultural dos espaços. 
Comissão Técnica proposta: RGP 1, SMURB, SMC, IUA, e a UFRGS. A proposta foi colocada em votação e 
foi aprovada. Comissão Técnica Instituída. -------------------------------------------------------------------------------------- 
Propostas da RGP 2: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Revisão do Inventário do Patrimônio Cultural – Bens Imóveis do 4° Distrito. Comissão Técnica Proposta: 
RGP2, SMURB, SMC, EPACH e COMPACH, ASBEA, IUA e OAB. A proposta foi colocada em votação e foi 
aprovada. Comissão Técnica Instituída. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Foi esclarecido o papel da Comissão Técnica, de elaboração do anteprojeto executivo. Presidente procedeu a 
leitura do artigo 26 do Regimento Interno do CMDUA. -------------------------------------------------------------------------- 
Propostas da RGP 3: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Proposta Túnel ou Viaduto na Av. Baltazar de Oliveira Garcia, Av. Manoel Elias e Av. Dante Angelo Pilla. 
Comissão Técnica Proposta: RGP 3, SMURB, SMOV e EPTC. A proposta foi colocada em votação e foi 
aprovada. Comissão Técnica Instituída. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
- Alargamento do trecho da Av. Francisco Silveira Bitterncourt (entre Assis Brasil e Bernardino S. Amorin)  
Comissão Técnica Proposta: RGP 3, SMURB, SMOV e EPTC. A proposta foi colocada em votação e foi 
aprovada. Comissão Técnica Instituída. Conselheiro Luis Carlos (RGP 3) sugeriu a inclusão da Metroplan. 
Conselheira Jussara (Metroplan) disse que iria verificar a possibilidade com a entidade. -----------------------------   
Propostas da RGP 7: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Pólo de desenvolvimento em Turismo Comunitário – Eco-Cultural/Rural/Tecnológico. Centrado nos Eixos 
Educacional, Econômico, Patrimônio Histórico e Ambiental. Comissão Técnica Proposta: RGP 7, SMURB, 
SMTUR, SMIC e SMAM. A proposta foi colocada em votação e foi aprovada. Comissão Técnica Instituída. -- 
- Micro-Bacia Arroio Moinho – Reordenamento Estrutural Urbano com realocações habitacionais 
acompanhado de saneamento básico e Plano de Melhorias Ambientais. Comissão Técnica Proposta: RGP 7, 
SMURB, ABES, DEP, DEMHAB e SMAM. A proposta foi colocada em votação e foi aprovada. Comissão 
Técnica Instituída. Conselheiro Eduíno solicitou inclusão da Metroplan. Conselheira Jussara (Metroplan) 
disse que levaria o caso à entidade. Foi sugerida a inclusão da UFRGS. Conselheira Fabiana (ABES) 
questionou se seria enviado convite para as entidades indicadas que não estavam presentes no dia ou que 
não integrem o CMDUA. Presidente Anadir informou que seriam enviados convites. ---------------------------------- 
Propostas da RGP 8: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Elaboração de Mapa da Irregularidade da RGP 8, no prazo máximo de 6 meses. Comissão Técnica 
Proposta: RGP 8, SMURB, ABES, DEMHAB, DEP e AGADIE. Foi sugerida a inclusão da SMAM. Conselheiro 
Eduíno (RGP 7) sugeriu a inclusão do DMAE. A proposta foi colocada em votação e foi aprovada. Comissão 
Técnica Instituída. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- Implementação imediata do Plano Estratégico Zona Sul, da SPM, com elaboração de zoneamento de 
área e respectiva política de preservação ambiental e arquitetônica, bem como política de fomento à vocação 
da região, tendo como norteador para referido zoneamento, o Parco Agrícola Sud Milano. Comissão Técnica 
Proposta: RGP 8, SMURB, ABES, SERGS e SMAM.  Foi sugerida a inclusão da Metroplan e UFRGS. 
Conselheira Jussara (metroplan) informou que levaria a demanda à entidade. Conselheira Rosane (ARGP 8) 
sugeriu a inclusão da EMATER. A proposta foi colocada em votação e foi aprovada. Comissão Técnica 
Instituída. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Proposta da OCDUA: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Cadastro das áreas das Cooperativas Habitacionais de baixa renda, para DHP - Demandas de 
Habitação Prioritárias (Realizar levantamento da situação fundiária, n° famílias com ou sem infra-estrutura). 
Comissão Técnica Proposta: OCDUA, SMURB, DEMHAB, SINDUSCON e IAB. Conselheiro Heverson 
(OCDUA) sugeriu a inclusão da secretaria de Governânça. A proposta foi colocada em votação e foi aprovada. 
Comissão Técnica Instituída. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi dado início à Votação das propostas de Estudos Prioritários apresentadas em 2011 pela RGP 4 (em 1 
caso de aprovação, para instituição de Comissão Técnica). ----------------------------------------------------------------- 2 
- Escola Técnica na região Leste Nordeste Processo: 002 074045 11 3 (Em diligências para manifestação 
do Estado e União. Processo encontra-se no GS da SMCPGL). Conselheira Jussara (Metroplan) opinou que o 
tema não era pertinente ao CMDUA e posicionou-se contrária à aprovação. Foi informado que o processo 
encontra-se em diligências na secretaria municipal de Coordenação política e Governânça Local. Conselheiro 
Eduíno (RGP 7) posicionou-se favorável à aprovação. Informou que existe prerrogativa legal. Houve debate. A 
proposta da Região 4 foi colocada em votação e foi aprovada, recebendo treze votos favoráveis, cinco votos 
contrários e duas abstenções. Proposta Aprovada. Comissão Técnica Proposta: RGP 4 e SMURB. 
Conselheiro Heverson (OCDUA) sugeriu a inclusão do Instituto Federal de Educação Tecnológica e da 
Secretaria Estadual de Educação. A proposta foi colocada em votação e foi aprovada. Comissão Técnica 
Instituída. Conselheiro Ibirá (RGP 1) informou sobre implementações de Escolas Técnicas, referiu custos 
para investimentos, e disse da importância de que haja a indicação desta demanda pela comunidade. ----------- 
- Segurança na Zona Leste e Nordeste Processo 002 074049 11 9 (em diligências para manifestação do 
Estado e União. Processo encontra-se no GS da SMCPGL). A proposta foi colocada em votação e foi 
aprovada, recebendo doze votos favoráveis, votos contrários, e oito abstenções. Proposta Aprovada. 
Comissão Técnica Proposta: RGP 4 e SMURB. Conselheiro Heverson (OCDUA) sugeriu a inclusão da 
Brigada Militar, da Polícia Civil, da Guarda Municipal e do Fórum de Segurança da região. Foi sugerida a 



PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
 MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO AMBIENTAL - CMDUA 

 

ATA N.º 2552 

Página 4 de 5 
 
 

 

inclusão apenas do Fórum de Segurança, por envolver as diversas entidades. Conselheira Rosane (RGP 8) 
opinou que a proposta fosse mais pertinente à Secretaria Municipal de Segurança Pública. Presidente 
informou que a própria Comissão Técnica verificará a necessidade de contemplar outros órgãos. Conselheira 
Dalcina (RGP 8) opinou que a proposta da conselheira deveria ser enviada pela proponente à Secretaria 
competente, e não por comissão do CMDUA. Houve debate. Delegado Oscar (RGP 5) informou que o Fórum 
de Segurança existe nas 8 Regiões de Planejamento e Informou a dinâmica adotada com intuito de reunir 
Município e comunidade na definição de metas de ação.------------------------------------------------------------------------ 

Finalizadas as votações, conselheiro Osório (RGP 2) salientou a importância das propostas, opinou 1 

que podem se transformar em. Conselheira Anelise (IUA) informou que secretaria enviou os formulários 2 

para a apresentação das propostas, informou que podem ser apresentadas duas propostas por 3 

conselheiros, opinou que esta pauta pode enriquecer os trabalhos do Conselho, opinou importante a 4 

dedicação das entidades não governamentais para dedicar atenção as propostas conjuntamente com 5 

as regiões de planejamento. Processo Quatro Ponto Dois Expediente: 002.073510.11.4. 6 

Interessado: SPM. Assunto: Resolução: Alteração de Regime de Atividades de GA 1 para GA 03. 7 

Relator: SMGAE. Encaminhamentos: 1 – Vistas à AGADIE em 14/02/2012. Em diligências à EPTC, 8 

SMOV e SMIC em 13/03/2012. Retornou em 26/02/2013. Em diligências à EPTC e SMURB em 9 

26/02/2013. Retornou das diligências. Processo entregue ao relator para conhecimento e posterior 10 

relato. Adiado. Processo Quatro Ponto Três. Expediente: 002.212962.00.0. Interessado: Claro. 11 

Assunto: ERB “ROOFTOP”. Local: Rua Albion, 608 - Partenon. Relator: SPM. Encaminhamentos: 1 - 12 

Pedido de Vistas à RGP 7 em 16/10/2012. 2 – Em diligências à SPM/CAUAE em 03/11/2012. Em 13 

diligências à SMAM em 22/11/2013. Encaminhado para comparecimento do requerente. Retornou. 14 

Processo enviado para diligências à SMAM. Adiado. Processo Quatro Ponto Quatro. Expediente: 15 

002.326876.00.9. Interessado: Cooperativa Habitacional dos Funcionários do DMAE. Assunto: Termo 16 

de Referência. Local: Av. do Lami, 4911 – Belém Novo. Relator: RGP 6. Encaminhamentos:  Vistas à 17 

RGP 8 em 18/12/2012. Em diligências à CAADHAP (SMAM, DEP, DMAE, SMED, SMOV, EPTC e 18 

SMURB) em 29/01/2013. Não retornou.  Presidente Anadir informou que o processo foi enviado à PGM 19 

para análise, face sua localização e Ação Direta de Inconstitucionalidade interposta pelo Ministério 20 

Público Estadual. Informou a proposta para a retirada da pauta, conforme ocorreu com processo similar, 21 

de relatoria do IUA. Conselheira Marília (GP) deu detalhes, informou que as áreas com ADIN foram 22 

enviadas à PGM, e se aguarda manifestação. Informou que o que se questiona é a forma de ocupação 23 

das áreas. Adiado. Conselheira Rosane (RGP 8) solicitou que fossem informadas quais as áreas eram 24 

objetos de ADIN na cidade. Houve debate. Presidente informou que o processo seria retirado da pauta. 25 

Conselheira Rosane (RGP 8) reiterou que a questão está relacionada à proposta de estudo prioritário 26 

apresentado pela Região 8, de implementação de plano estratégico para a região. Informou que o 27 

empreendedor de um dos processos relacionados procurou o Fórum 8 para realizar apresentação do 28 

processo retirado da pauta do CMDUA. Conselheira Marília (GP) salientou que os trâmites dos 29 

expedientes foram suspensos. Processo retirado de Pauta. Processo Quatro Ponto Cinco. 30 

Expediente: 002.293471.00.0. Interessado: UPSD/CPU/SMURB. Assunto: Resolução - Ajuste de 31 

Limite de UEU. Local: UEU 126 MZ 03 e UEU 128 MZ 03 - Onde se situa o endereço Av. Protásio 32 

Alves, 12.006 – bairro: Zona indefinida/próximo Mário Quintana. Relator: RGP 3. Encaminhamentos: 33 

Vistas á RGP 4 em 28/05/2013. Não retornou. Conselheira Clarita (RGP 4), estava ausente. Adiado. 34 

Processo Quatro Ponto Seis. Expediente: 002.271593.00.7. Interessado: Urbana Participações 35 

Imobiliárias. Local: Av. Nilo Peçanha, 3245, bairro Vila Jardim. Relator: RGP 4. Conselheira Clarita 36 

(RGP 4), relatora do processo, estava ausente. Responsável Técnico, que se fazia presente à reunião, 37 

solicitou realizar apresentação do projeto. Presidente Anadir entendeu que face ausência do relator, 38 

não seria adequado realizar a apresentação. Solicitou ao requerente que comparecesse na próxima 39 

reunião. Foi deliberado que a apresentação teria prioridade na próxima reunião, sendo pautada para o 40 

segundo item da Ordem do dia, logo após a votação da moção à iniciativa do Fórum 7. Adiado. 41 

Processo Quatro Ponto Sete. Expediente: 001.048786.12.8. Interessado: SMURB: Assunto: 42 

Resolução – Ajuste de Traçado viário. Local: Diretriz 3082 – trecho entre a rua Atílio Bilibio e Diretriz 43 

3084 – bairro Jardim carvalho. Relator: RGP 5. Conselheiro Ricardo (RGP 5), relator do processo, 44 

apresentou. Informou teor. Informou a relevância do solicitado para o serviço de saúde. Entrada do 45 

Hospital era apenas para a Antônio da Carvalho, e a resolução oportuniza a maior mobilidade, com 46 

entrada também pela Avenida Ipiranga. Posicionou-se favorável á aprovação, pela relevância da ação. 47 
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Informou que visitou o local. Deu detalhes. Conselheiro Heverson (OCDUA) informou que o Zaffari fez 1 

a doação, pois envolve linha quebrada e terreno que prejudica aprovações. Informou que o Hospital não 2 

envolve serviço de emergência, mas dará retaguarda ao atendimento do Hospital de Pronto Socorro 3 

para a Copa, e que não atenderá a comunidade do Partenon, pelo menos não antes de 2014. Não 4 

havendo outras manifestações, a resolução foi colocada em votação e foi aprovada por unanimidade, 5 

recebendo 17 (dezessete) favoráveis. Finalizada a Ordem do dia, Presidente deu início aos Assuntos 6 

Gerais. Conselheiro Eduíno (RGP 7) solicitou à EPTC avaliar situação do Shoppinhg Bourbon da 7 

Ipiranga, onde foram instaladas cancelas para a cobrança de estacionamento. Informou o valor 8 

cobrado. Informou que as cancelas não atendem à necessidade de fluxo de veículos e causam 9 

congestionamento no entorno do shopping. Informou que a situação está crítica. Opinou que a EPTC 10 

deva fazer acerto com o empreendimento, para resolver o prejuízo ao fluxo externo. Deu detalhes. 11 

Conselheiro Julio (EPTC) informou que o fluxo sofre prejuízos face obras da Terceira Perimetral, 12 

informou percursos do tráfego. Opinou necessário aguardar a normalidade de fluxo. Informou que antes 13 

das obras as cancelas do Shopping não causavam prejuízo ao tráfego. Conselheiro Eduíno (RGP 7) 14 

disse que as obras são longas e reiterou opinião de necessidade de ação pela EPTC. Finalizadas as 15 

manifestações, às vinte horas e doze minutos, foram encerrados os trabalhos do Conselho Municipal de 16 

Desenvolvimento Urbano Ambiental. Eu, Ana Paula Tomasi, juntamente com a Presidente da sessão, 17 

assino e lavro a presente ata. 18 

 19 
 20 
 21 
____________________________   ____________________________ 22 
Ana Paula Tomasi   Anadir Lourdes Alba 23 
Secretária Executiva   Vice-Presidente do CMDUA 24 
    Presidente da Sessão 25 
  26 
 27 
Não foram solicitadas correções a presente ata. 28 
 29 
A íntegra desta sessão encontra-se disponível em áudio junto à Secretaria Executiva deste Conselho.  30 


